
Herr Ummenhofer erkundigt sich nach dem Sachstand der Hubboden-Reparatur im 

Hallenfreizeitbad. 
 

Antwort der Verwaltung: 

 

Laut Herrn TBG Witt ist geplant, diese Reparaturmaßnahme sowie auch einige 

weitere das Hallenfreizeitbad betreffend, im Rahmen der Haushaltsberatungen zu 

behandeln. Aufgrund der möglicherweise hohen Kosten einer Instandsetzung wird 
eine Durchführung sehr kritisch und objektiv zu prüfen sein. 

 

 


